



Acompañados de una batucada, el gremio de la salud marchó por calle Borjes hasta la plaza.

## Con un llamado a atender situación de laboratorio municipal termina paro de Confusam

Desde el martes 24 de septiembre y hasta este jueves, la Confederación Nacional de Funcionarios de Salud Municipalizada (Confusam) estuvo movilizada para visibilizar sus demandas y preocupaciones respecto de su sector. Para cerrar los tres días, se marchó por las distintas ciudades del país, incluyendo Punta Arenas, donde el cierre se dio en la Plaza de Armas frente a la municipalidad, con especial énfasis a la situación del laboratorio municipal y las condiciones de trabajo de sus funcionarios.

"Las condiciones en que trabajan no son dignas, por lo tanto a nuestros com-

pañeros del laboratorio tenemos que apoyarlos. Tenemos que exigir condiciones dignas de trabajo para todos", sostenía la presidenta de la Confusam Magallanes, Patricia Pérez, al cierre de la marcha, dirigiéndose a los adherentes, quienes aplaudieron las consignas.

Además del llamado local particular de la ocasión, distintos otros puntos fueron relevados los pasados días como necesidades a subsanar. Entre ellos, el contar con mejores equipos e insumos para prestación de servicios, no más contratación a honorarios y mayor transparencia con los fondos per cápita y praps.